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  3日・百条委員会
  5日・国道443号整備促進期成会通常総会
 　　・上益城平坦地区広域農道整備事業推進協

　議会
 　　・上益城中央地区中山間地域総合整備事

　業推進協議会総会
  6日・上益城郡臨時議長会
  7日～8日・カッパサミット・があ～っぱ祭り
  9日・都市計画審議会・議会運営委員会
10日・全員協議会・広報常任委員会・百条委員会
        ・上益城消防組合議会
12日・御船小学校祈願祭
17日・広域連合議会・民生文教常任委員会
　　   ・百条委員会
18日・正副議長研修
19日・産業建設常任委員会

20日・広報常任委員会・佐賀県有田町議会視察受入れ
23日・民生児童委員推薦委員会
24日・総務常任委員会・百条委員会
　　   ・広報常任委員会
25日～26日・全国議会広報研修（東京）
27日・全員協議会・議会運営委員会
　　　 ・第6回定例会（８月会議）
31日・議会運営委員会・百条委員会
議会費使用状況（主なもの）平成22年8月分
議員報酬　　　3,677,300円（8月分報酬）
費用弁償　　        50,700円（会議時交通費）
 　　　　　　　  207,080円（広報全国研修時旅費）
議長交際費　　　  11,000円（管内正副議長意見交換会会費）
広報印刷製本費　  75,600円（7月分）
会議録委託料　   107,310円（全員協議会4月・7月分）

議会の動き（平成22年8月分）
いざ入場！！出発を持つ高木小学校児童
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　8月会議開く　

　平成22年度第6回御船町議会定例会（8月会議）
を8月27日に開いた。
　議案は、御船町バイオマス資源利活用事業に関す
る調査特別委員会の中間報告を求める件で、採決の
結果可決した。

「御船町総合計画第５期基本構想の策定はじまる」

　8月の全員協議会の報告　日時 :平成22年8月10日（火）午前10時

池田議員　社長の証人の交通費は、高知県からではな
く（会社が登記されている）熊本市からでよかったの
ではないか。
バイオマス調査特別委員長井本議員　高知県からの交
通兼宿泊代を出している。今後気をつけていかなけれ
ばならないと思う。

　報告、協議事項
  1、執行部からの報告（総合計画について企画財政課） 
 ２、議会報告会のまとめについて
  3、議会アドバイザー・モニターについて
  4、常任委員会からの報告
      その他としてあおぞら会議（商工会）について。

　平成22年８月10日の全員協議会において、企画
財政課から次期総合計画（第５期基本構想（平成
23年度～平成30年度）の策定計画についての説明
を受けた。
　今回の総合計画は、町長の任期（４年）と合わ
せるため、従来の10年間の計画期間を見直し、前
後期の基本計画の策定期間を４年間と設定した。
このため、基本構想策定期間を計８年間とし、評
価検証を行う仕組みづくりを構築することとして

　委員会報告　

●総務常任委員会報告
総務常任副委員長　栗原　秀子

　購入希望者があるとのことで、8月24日、旧水越
保育園を視察した。同保育園は、水越田畑地区の
小高い所にあり、昭和51年4月に開園され、利用者
の減少により平成13年から16年まで休園し、平成
17年3月31日に閉園された。平成12年度の園児数は
８人だった。平面敷地933㎡、法面755㎡、園舎の
延べ床面積約190㎡である。
　総務常任委員会からは、売却の公開をすること
と、評価額にこだわらず売却できる価格の考慮も
必要ではないかとの意見を執行部に伝えた。

●産業建設常任委員会報告
産業建設常任委員長　塚本　勝紀

　8月19日1時30分から委員会室で行った。
1. 九州横断自動車道延岡線工事状況調査
2. 中原団地管理運営費について
3. 九電・NTT柱道路占用料徴収について
4. 町道小敷田西往還線道路災害復旧工事について
5. 第4回まちづくり住民説明会について
6. 畜産担い手育成総合整備事業に伴う説明
以上について説明を受けた。

いる。
　今回の総合計画策定の特徴としては、町民が計
画の策定段階から参画するための組織「御船町総
合計画策定町民会議」（委員18人）を、一般公募・
各種団体等からの推薦により設置したことである。
　町民会議は、既に第1回目の会議が８月24日に実
施されており、今後、月１回程度開催される予定
である。
なお、御船町議会基本条例第12条において、議決
事件の中に、総合計画の「基本構想に係る基本計画」
が規定されているため、町議会としては、今後も
策定状況についての報告を受け、逐次対応したい
と考えている。（従来は、地方自治法の中で基本構
想を議決するよう定められていた。）
　同時に、平成22年10月１日からスタートされる
予定の「第２期御船町行財政改革プログラム素案」
についての説明もあった。

9年前までは賑わいがあった旧水越保育園

木倉足水付近
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●民生文教委員会報告
民主文教常任委員長　清水　聖

　5月21日に町内６つの学童保育クラブと開いた
「あおぞら会議」で学童保育クラブ運営上の問題提
起を受けた。
　初めての「あおぞら会議」であったので、討論
より現状把握に努めた。
　学童保育クラブ６ヶ所の実態把握等のために、
７月28日と８月17日に委員会視察を行った。
　各クラブは施設が老朽化したり、部屋が狭かっ
たりとそれぞれ悩みがあった。
　公民館を利用しているクラブは地域の方も利用
されるので気づかいが大変だが、室内はきちんと
整理されていた。

●平成22年8月20日視察受入れ
（民生文教常任委員会対応）

　佐賀県有田町議会より議員8名、事務局1名が「議
会改革・議会基本条例・通年議会」について研修
に来られ、民生文教常任委員会が対応した。議会
基本条例の制定過程や通年議会について活発な意
見交換が行われた。

●第72回町村議会広報研修会報告
議会広報委員長　池田　浩二

　東京・シェーンバッハ・サボーにて22年8月25日
～ 26日の2日間、広報委員4名、事務局1名で研修
を受けた。25日は13時より開講の挨拶のあと、武
庫川女子大学言語文化研究所長・同文化部教授 佐
竹秀雄氏の「わかりやすい文章表現・表記」につ
いて講義。
　14時30分から ㈱宣伝会議 取締役室長 田中理沙
氏の「読まれる広報紙のつくり方～情報社会のコ
ミュニーケーション」について講演。企画とは、
計画を立てるスケジュール、編集とは資料、目的
のもとに集め、書物、雑誌、新聞などの形に整える。
　15時50分から ㈱ニューズ・ツー・ユー 代表取
締役神原弥奈子氏の「ネットP R発想で考える自
治体ホームページの活用方法」について講演。
　8月26日9時から12時まで3部会に分かれ講義。私
どもは第２分科会に参加した。エディター・城市
創事務所代表 城市創氏が議会広報クリニックにつ
いて、北海道標津町しべつ議会だより、岩手県金
ケ先町議会だより、県外の13町村の実在の議会広
報紙を使用し指摘するところ、いいところの説明
を受けた。2日間広報委員にはいい勉強になり今後
に活かしたい。

●百条委員会報告
回数 日時 内容 結果

第18回 8月３日（火）・実地調査報告・今後の日程確認
・調査内容について協議
・実地調査の報告

第19回 8月 10日（火）・中間報告について ・中間報告について協議

第20回 8月 17日（火）・中間報告について・今後の日程確認

・（株）環境資源開発代表取締役仁田脇氏証人喚問欠席
・中間報告内容確認
・実地調査の実施ついて

第21回 8月 24日（火）・中間報告のまとめ・調査事項について検討

・告発について協議
・中間報告について最終確認
・証人喚問について

第22回 8月31日（火）・調査事項について検討・今後の日程確認
・御船町長　山本孝二氏証人喚問欠席
・実地調査日程確認

賑やかな学童保育クラブ（くるみクラブ）

全国から議会広報担当者がつめかけた
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下辺田見
下野　正 さん

　

三
月
議
会
に
お
い
て
、
制
定

さ
れ
た
議
会
基
本
条
例
の
前
文

に
、「
選
挙
で
選
ば
れ
た
議
会

議
員
は
、
常
に
町
民
と
と
も
に

歩
み
、
行
動
し
、
創
造
性
豊
か

な
政
策
づ
く
り
に
努
め
る
。
議

会
は
、情
報
公
開
の
場
で
あ
り
、

町
民
に
対
す
る
説
明
責
任
を

十
分
果
た
し
、
適
切
な
資
料

を
提
供
す
る
」
と
表
明
さ
れ
て

お
り
ま
す
。

　

又
、
第
八
条
に
お
い
て
、「
委

員
会
は
公
開
す
る
。
た
だ
し
、

特
に
必
要
が
あ
る
と
認
め
ら
れ

る
と
き
は
、
そ
の
議
決
を
も
っ

て
非
公
開
と
す
る
こ
と
が
で
き

る
」
と
謳
わ
れ
て
お
り
ま
す
。

　

今
、町
民
の
関
心
事
で
あ
る
、

竹
バ
イ
オ
マ
ス
事
業
に
お
け
る

調
査
特
別
委
員
会
の
審
議
は
、

今
月
末
で
予
定
完
了
と
の
事
で

あ
り
ま
す
。

　

九
月
二
十一ま
で
に
、
二
十
四

回
も
の
委
員
会
が
開
催
さ
れ
、

そ
の
委
員
会
を
傍
聴
し
感
じ
た

　

今
年
の
夏
は
、
酷
暑
、
猛
暑
に

み
ま
わ
れ
ま
し
た
。
外
で
働
く

人
は
熱
中
症
対
策
で
大
変
だ
っ
た

と
思
い
ま
す
。
私
は
ポ
ケ
ッ
ト
に

2
・
3
ヶ
の
塩
飴
を
入
れ
て
い
ま

し
た
。
1
1
3
年
で
も
っ
と
も
熱

い
夏
（
気
象
庁
調
べ
）
だ
っ
た
と

記
録
さ
れ
て
い
る
そ
う
で
す
。

　

最
近
の
報
道
で
は
国
内
の
最

高
齢
者
は
明
治
29
年
生
ま
れ
で

1
1
3
才
の
佐
賀
県
の
長
谷
川
チ

ヨ
ノ
さ
ん
で
、
も
っ
と
も
熱
い
夏
に

誕
生
さ
れ
て
い
ま
す
。
御
船
町
で

も
戸
籍
上
「
生
存
」
1
3
0
才

以
上
が
20
名
い
ま
す
。
色
ん
な
事

情
が
あ
る
と
思
い
ま
す
が
法
務
局

と
協
議
し
戸
籍
の
適
正
化
に
努
め

て
も
ら
い
た
い
。

　

夏
に
か
け
て
ホ
ト
ト
ギ
ス
は
中

国
、
イ
ン
ド
か
ら
長
い
旅
を
し
て

日
本
に
渡
っ
て
来
て
私
達
に
キ
レ
イ

な
歌
声
を
開
か
せ
て
く
れ
て
い
ま

す
。
野
鳥
は
気
候
に
敏
感
で
す
。

地
球
に
や
さ
し
い
環
境
保
証
の
為

ＣＯ２
削
減
対
策
に
早
急
に
取
り
く
む

べ
き
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

（
畑
田
良
一
）

議
会
広
報
常
任
委
員
会

発
行
責
任
者　

田
中　

隆
敏

委　

員　

長　

池
田　

浩
二

副
委
員
長　

栗
原　

秀
子

委　
　
　

員　

佐
藤　

俊
明

委　
　
　

員　

畑
田　

良
一

委　
　
　

員　

藤
本　

英
典

委　
　
　

員　

岩
田　

重
成

編

集

後

記

◆10月の行事予定◆
  1日　御船地区衛生施設組合議会
  4日　北九州市議会視察受入れ・全員協議会
  5日　上益城郡議長会
  6日　全国監査委員研修（東京）～7日
  7日　金婚式表彰伝達式
13日　御船地区衛生施設組合議会研修 ～15日

14日　袴野中小学校組合議会
20日　小川御船間道路整備促進期成会定期総会
21日　上益城消防組合議会研修　～22日
21日　山梨県昭和町議会視察受入れ
28日　福岡県京都郡議長会視察受入れ

開かれた議会は 町民の 願いです

事
は
、
非
公
開
で
実
施
さ
れ
た

数
回
の
委
員
会
で
す
。
審
議
内

容
は
別
に
し
て
も
、
委
員
会
傍

聴
者
に
対
し
て
、
非
公
開
の
理

由
と
そ
の
説
明
が
十
分
に
な
さ

れ
て
い
な
い
と
感
じ
ま
し
た
。

　

又
、
非
公
開
で
の
会
議
実
施

は
、
議
決
を
も
っ
て
非
公
開
と

す
る
と
謳
わ
れ
て
お
り
、
会
議

に
お
い
て
議
決
さ
れ
、
傍
聴
者

が
退
室
し
た
と
は
思
わ
れ
ま
せ

ん
で
し
た
。
議
会
の
会
議
は
公

開
が
原
則
で
あ
り
、
町
民
の
傍

聴
と
新
聞
、
テ
レ
ビ
等
で
の
報

道
の
自
由
に
よ
る
、
町
民
の
知

る
権
利
を
考
え
た
時
、
会
議

を
非
公
開
で
実
施
す
る
に
は
そ

れ
相
当
の
理
由
、
客
観
的
理
由

を
示
し
て
い
た
だ
き
た
い
。

　

今
後
、
議
会
に
お
け
る
各
種

会
議
が
真
に
町
民
に
開
か
れ
、

町
民
と
と
と
も
に
歩
く
会
議
へ

と
よ
り
一
層
前
進
さ
れ
る
事
を

期
待
し
た
い
と
思
い
ま
す
。

町民が議会に参加　公募でモニター６人決まる
　議会の改革を進めているが、
住民が議会に対して提言ができ
る議会モニターに委嘱状を交付
した。
　議会モニターは、本会議や委
員会を傍聴し、議会運営の問題
点や改善策などを提言、議員と
の意見交換会などに参加してい
ただく。

モニターは次の方々
中島 敬俊 さん（御船）　
下野 　正 さん（下辺田見）　
茂 　隆治 さん（小坂）
池田 弘明 さん （豊秋）　
中熊 博明 さん（下辺田見）　
中村 幸雄 さん（滝川）


